

ご進級 ご入園 おめでとうございます！

愛宕けいあい保育園の子どもたちは、みんなとても元気で、毎日外遊びを楽しんでいます。新しく大きくなった砂山に、小さな1歳のお友だちもよじ登っていく逞しさと、ふかふかの砂に喜んで寝転がる年長児もいます。暖かくなったので、室見川沿いを桜みにお散歩にも出かけています。全身、五感全体を使って、春が来たことを喜んでいる子どもたちです。

4月。新しい生活がスタートします。在園児の子どもたちも、新しいおともだちや先生との出会い、環境にドキドキしている姿も見られますが、ひとつ「大きくなった」喜びも感じているようです。

新入園児の皆さんは、初めて離れて過ごす時間、子どもたちはもちろん、保護者の皆さんも不安な気持ちもいっぱいでしょう。焦らずにゆっくり慣れていきましょう。私たち職員も皆さんの気持ちに寄り添いながら、楽しい遊び、おいしい給食で保育園が安心できる場所であることを知ってもらおうと思います。ご心配なことは、いつでも職員にお声掛けください。

「時間を忘れてとことん遊ぶ、モリモリ食べて、ぐっすり眠る」そんな子ども時代を保障していきたいと思っています。子どもが主体となった遊びや、豊かな体験活動を通して、子どもたちの身体と心が、たくましくしなやかに育っていけるように、保育士も全力で遊んでいきたいと思っています。どうぞよろしく願いいたします
園長 赤星 佐保

行事予定

1日(土)	入園式
19日(水)	子育てサークル
25日(火)	誕生会/身体測定
27日(木)	職員会議/避難訓練



本園の給食は玄米和食となっております。玄米に雑穀を加え、圧力鍋で炊いています。季節により、白米や三分米なども提供し、玄米が苦手なお子さんや初めて玄米を食べるお子さんも食べやすいように工夫しています。また、副菜やお汁は野菜をたっぷりと使用しています。

給食の味付けは薄味で、いりこや昆布・かつお節などから、だしをしっかりと取っています。そのため、少ない調味料で味付けをすることができています。

給食職員はいつも気持ちを込めて給食作りに励んでいます。子供たちにいっぱい食べてもらえるように、頑張っていきたいと思っていますので、新年度もよろしく願いいたします。

うた・春が来たんだ

はるのかげが 歩いてきたら
めだかもちょうちょもことりたちも
うれしそうに わらうだろう
はるだよ ぼくらの はるがきたよ
きたかぜなんか あっちのほうへ いっちゃんえ
すてきなはるが ほんとに きたんだ
わーい！わい！



はるのかげが 歩いてきたら
キャベツも もぐらも しろいくもも
たのしそうに うたうだろう
はるだよ ぼくらの はるがきたよ
なかまじゃないか ぼくたちみんな
まってたはるが ここにも きたんだ
わーい！わい！



感染症に対する園の対応について

コロナ感染症の分類が5月8日から5類となります。これに先立ち、すでにマスク着脱は「個人の判断」となっています。職員のマスク着脱は、個人と家庭の条件によって個々に決めます。

園では感染症全般の予防のため ★定期的な換気
★子ども職員も手洗いをする ★必要に応じて消毒する
★体調が悪い職員は休むなど日常の対策をしていきます

0歳児 たんぽぽ組

たんぽぽ組は、全員新しいお友だちを迎えてスタートします。

保護者の方々とのコミュニケーションを大切にしながら、ご家庭と保育園の生活のつながりをしっかりと作っていきたくたいです。どのお子さんもおうちと同じような居心地の良い環境の中で安心して楽しく生活できるように、一人ひとりのお子さんに応じた細やかな保育をしていきたいと思ひます。

1歳児 すみれ組

新しい環境と初めての進級にドキドキしながら、新年度がスタートします。

1年間を通して、信頼関係を築いていながら、安心できる保育園生活を過ごせるように一人ひとりと丁寧に関わっていきたくたいと思ひます。戸外では、砂山やボール遊びなどたくさん体を動かし、保育士と一緒に遊んで、丈夫な体づくりをしていきたくたいと思ひます。すみれ組の子どもたちと笑顔を絶やさず、楽しく過ごしていきたくたいと思ひます。

2歳児 れんげ組

新しいお部屋で、れんげ組の1年がスタートしました！不安になったりしないかな？ニコニコで過ごせるかな？とちょっぴり心配でしたが、子どもたちはとっても柔軟で「先生！先生！」と側に来てくれたり「公園いかないの」とリクエストされたりする毎日です。全身を使って全力で遊ぶ2歳児。そのパワーもはかり知れませぬ。そんな子どもたちが満足するまで遊んで、疲れてぐっすり眠れるように沢山お外で遊びたくたいと思ひます！私たちれんげ組は、そんな子どもたちとしっかりむきあうために“心にゆとりを忘れずに”をモットーに楽しく過ごしていきたくたいと思ひます。

3歳児 ゆり組

環境も変わり期待と不安でドキドキの中、ゆり組がスタートしました！ゆり組になるのを楽しみにしていた子どもたちは、「お兄ちゃん、お姉ちゃんたちみたいになれるかな」と憧れる眼差しを注いでいます。9時から、さくら組とひまわり組と一緒にリズムあそびにも参加しています。初めは、緊張して表情が固い子どもたちでしたが、少しずつ笑顔も増え、楽しそうな表情に変わってきて「今日、リズムあそび楽しかった〜」とそれぞれ一生懸命に取り組んでいるようです。子どもも大人も笑顔で、今日も1日楽しかったな〜と感じられる毎日を送られるように、過ごしていきたくたいと思ひます。

4歳児 ひまわり組

新しいお友達を迎え、新年度をスタートしました。ゆり組のときから隣で見ていた憧れのひまわり組。とても誇らしげな表情の子どもたちです。4歳児は心も身体もぐんと成長する時期です。いろんな感情を経験し、自分と葛藤しながらたくさんの“できた！”が増えていきます。できたことを一緒に喜び、自信につなげていきたくたいです。大きくなってうれしい反面、不安な気持ちもあると思ひます。気持ちの変化にすぐに気づき寄り添い、子どもたちの安心できる場所、人でありたくたいと思ひます。一緒に泥だらけになって遊んだり、ルールのある遊びを楽しんだりしながら、ひまわりのように明るく元気に過ごしていきたくたいと思ひます。

5歳児 さくら組

わたし自身子どもと体を動かして遊んだり、一緒に遊ぶなかで新しい発見をしていくことが好きで 早速9マス鬼ごっこを一緒に楽しみました。先日も公園に出掛けた時、子どもたちが大きい枝に沢山の葉がついたものを見つけ、危ないかな…と思ひながらも、子ども達からは『だんごむしの家にする』『秘密基地のドア』と楽しそうな声が聞こえ、豊かな想像力に楽しい気持ちになりました。特に園外や自然への触れ合いの中に『楽しそう！』が沢山あるのではないかなと思ひ、子ども達と話しあいながら、いろんな場所に足を運んだり、みんながやってみたくたいと思ひることを1年かけて楽しく過ごしたいと思ひます！